
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ご意見ご要望をお寄せください  
野洲市比江８６４ 

☎５８９－４１５８ 

 

野洲・九条の会が、自民党が狙う「日本国憲法改正草案の問題点」

と題して集いを開催されます。お気軽に、ご参加ください。 

 ３月に供用開始しました湖南幹線

沿いの雑草及び北部合同庁舎前通り

の植木の繁茂で見通しが悪く大変危

険です。 

 小菅市議とともに１１日、市役所

で担当部に「至急に除草を行うなど

安全対策を行うよう」に要望しまし

た。市は「危険なことは認識してお

り対策を行う」との回答でした。 

供用開始後、交差点での事

故も起こっています。湖南

幹線沿いの雑草で見通しが

悪く除草を求めました。 

北部合同庁舎前通りの市道沿いには植木が

植樹されています。これが伸び放題で市道に

出る場合、見通しが大変悪くなっています。 

 私の妹の二男も村田製作所で“派遣切り”に会いまし

た。しかし、村田製作所は滋賀県や野洲市から約４億円

もの補助金を受けとっています。その一方で９０００億

円もの“内部留保”を溜め込んでいます。 

 日本共産党はマスコミが持ち上げる財界・大企業優遇

の“アベノミクス”でなく、大企業が社会的責任を果た

し、内部留保の取り崩しで雇用の確保と賃上げを行うよ

う求めています。実現へがんばります。 

昭和２７年生まれ。京都洛南高校卒業。昭和４６年、新日本電気入

社、平成２４年退職。この間、労組職場委員として労働者の権利と

生活を守る運動に奮闘。現在、党市くらし対策委員長。比江在住。 


